
  Шумарова Светлана Александровна 

член СНТ «Климовец»  с 2010 года 
Коротко о себе:   

Образование: 

 торгово-экономическое

Опыт работы: 

 С 2006 года занимаю должность руководителя. Более 15-летний опыт работы в сфере

транспортной логистики, который позволяет эффективно управлять процессами доставки

грузов по всей России. Мой опыт включает в себя управление командами, взаимодействие с

партнерами и поставщиками. Самостоятельно веду бухучет, что дает мне возможность

оперативно отслеживать доходы и расходы, анализировать финансовые потоки. Сдача отчетов

в государственные органы по ЭДО.

 С 2021 года по совместительству помощник руководителя проектов (осуществляю общее

руководство организацией, ведение документооборота, основы договорной работы, порядок

заключения договоров; переговоры с клиентами\заказчиками, обработка корреспонденции,

формирую сметы, КП, организация встреч и мероприятий, работа в 1С 8 бухгалтерия\

ОСН\ЭДО)

 С 2023 года являюсь председателем регионального отделения ПСР по Санкт-Петербургу

и Ленинградской области, руководителем которого является Голосова Людмила Даниловна.

Цель: 

 Соблюдение законодательства: Обязательное выполнение требований законодательства

Российской Федерации в работе председателя правления и членов правления СНТ.

 Финансы: Приведение финансово-хозяйственной деятельности в нормативное состояние.

 Открытость и прозрачность: Открытая работа председателя и правления СНТ, чтобы каждый

член товарищества мог быть в курсе всех дел.

Навыки и качества: 

 Своими основными навыками считаю: целеустремленность, ответственность,

коммуникабельность, внимательность, пунктуальность, организованность, умение работать

как самостоятельно, так и в коллективе, инициативность.

 Позиция: открытость, прозрачность, честность и вежливость.

Желаемая должность: 

 Председатель СНТ



 

 

За время проживания в СНТ с 2014 года мною было сделано: 

 

 Администрирование групп в ВК «Климовец-актально о жизни» и телеграмм «Чат соседей»  по 

настоящее время (веду информационную и разъяснительную работу по вопросам, касаемо 

СНТ) 

 Организовано 8 субботников (общ. территории, детская площадка, братское захоронение); 

обращения о ликвидации свалок вокруг СНТ 

 Организация  общественных мероприятий (Новый год, Масленица, День защиты детей, 

конкурсы для детей и родителей) 

 Организация экскурсий для взрослых и детей: «Полтава», «Дорога жизни», «Пожарная часть», 

экопрогулка с «Бабой Ягой») 

 Инициатор социального проекта детской площадки «Климик» ( разработка проекта, 

переговоры с гос. структурами \ поставщиками\, опрос по выбору оборудования, согласование 

с жителями, выбор места и организация установки оборудования на всех этапах согласования 

до открытия детской площадки). Создание детской площадки «Климик» стало важным шагом 

к объединению родителей и их детей. 

 В феврале 2020 года я приняла решение выдвинуть свою кандидатуру в правление СНТ в 

качестве члена ревизионной комиссии. Это решение было для меня важным шагом, так как я 

понимала, что контроль за финансово-хозяйственной деятельностью товарищества — это не 

только моя обязанность, но и возможность внести свой вклад в развитие и прозрачность 

работы нашего сообщества. К сожалению, в процессе своей работы я столкнулась с 

серьезными проблемами. Правление СНТ нарушило все установленные документы и 

регламенты, что создало множество трудностей в осуществлении контроля. Эти нарушения 

подрывали доверие к органам управления и ставили под сомнение прозрачность их 

деятельности. Я понимала, что необходимо принимать меры для исправления ситуации и 

защиты интересов всех членов товарищества. Несмотря на все трудности, я надеюсь на то, что 

совместными усилиями мы сможем восстановить порядок и справедливость в нашем СНТ. 

 С 2020 года я активно выступаю за социальную догазификацию на территории садоводческих 

некоммерческих товариществ (СНТ). Этот вопрос стал для меня приоритетным, и я 

продолжаю считать его актуальным и важным и сегодня. Таким образом, это исключило 

недоверие граждан, а в конечном итоге позволило максимально снизить затраты граждан. 

Получить соответствующие льготы при подключении уже на территории собственника. 

Подготовлена вся необходимая информация от подачи заявки до получения льготы внутри 

участка. Решение этой проблемы стало возможным благодаря комплексному подходу, 

включающему как государственные инициативы, так и активное участие жителей.  

 Инициатор перехода на прямые договора с (РСО) –  АО «ПСК», продолжается активная 

работа по переходу на прямые договора и с другими организациями. 

 С 2023 года я активно выступаю за восстановление уличного освещения на территории 

нашего садоводческого некоммерческого товарищества (СНТ). Эта инициатива возникла до 

передачи сетей в Ленэнерго, так как я понимала, что вопрос с уличным освещением в 

комплексе не решается, а Договор дарения скрывается. Для решения этой проблемы было 

организовано собрание, на котором собрались не только жители нашего СНТ, но и 

представители местной власти. В результате обсуждений была разработана предварительная 

дорожная карта по восстановлению уличного освещения. В настоящее время мы активно 

работаем над согласованием всех необходимых процедур с органами власти и ПАО «Россети 

Ленэнерго». 

 

 

Дополнительная информация: 

Переживая за проблемы нашего СНТ, желая сделать жизнь в нашем товариществе современной и 

комфортной, я приняла решение баллотироваться в председатели СНТ «Климовец». 



 

Программа кандидата на должность председателя СНТ 

 

Меня зовут Шумарова Светлана Александровна, и я предлагаю свою кандидатуру на пост     

председателя правления нашего товарищества. Я искренне надеюсь на вашу поддержку и доверие. 

 

В своей программе я ставлю перед собой ряд важных задач, которые, на мой взгляд, помогут 

улучшить жизнь нашего СНТ и сделать его более эффективным и прозрачным. Вот основные 

направления моей работы: 

 
1. Соблюдение законодательства: Обязательное выполнение требований законодательства 

Российской Федерации в работе председателя правления и членов правления СНТ. 

 

2. Финансы: Приведение финансово-хозяйственной деятельности в нормативное состояние.  

 

3. Открытость и прозрачность: Открытая работа председателя и правления СНТ, чтобы каждый 

член товарищества мог быть в курсе всех дел. 

 

4. Бюджет: Прозрачное расходование бюджета СНТ, чтобы каждый садовод знал, на что идут его 

средства. Бухучёт привести в соответствие с Российским законодательством  (учётная политика, 

штатное расписание, учёт основных фондов,  и др.)  

 

5. Устав: Приведение Устава товарищества в соответствие с действующим законодательством. 

 

6. Доступ к документам: Обеспечение беспрепятственного доступа садоводов к запрашиваемым 

документам. 

 

7. Информирование: Регулярное информирование садоводов о заседаниях правления и 

принимаемых решениях. 

 

8. Смета: Составление приходно-расходной сметы с привлечением членов СНТ к ее составлению и 

обсуждению на всех стадиях подготовки. 

 

9. Приемные часы: Утверждение приемных часов для работы с членами правления  товарищества, 

бухгалтера. 

 

10. Поддержка местных инициатив: Содействие в реализации инициатив, исходящих от членов 

товарищества, будь то проекты по благоустройству, культурные мероприятия или другие идеи, 

которые могут улучшить жизнь в нашем СНТ. 

 

11. Развитие инфраструктуры: Проведение анализа состояния инфраструктуры СНТ и разработка 

плана по ее улучшению, включая дороги, освещение, зоны отдыха и другие важные элементы, 

способствующие комфортному проживания и полноценному отдыху членов нашего товарищества. 

 

 

Я уверена, что совместными усилиями мы сможем сделать наше СНТ «Климовец» более 

комфортным и процветающим. Я готова работать открыто и прозрачно, обеспечивая доступ к 

информации и активное участие садоводов в управлении. Надеюсь на вашу поддержку и доверие, 

чтобы вместе реализовать все намеченные планы. Давайте действовать вместе!  

 

 

С Уважением,  

Светлана Шумарова 




